



24 Stunden- Bikepacking mit VC Brunch



Bikepacking ist im Trend - auch beim VC Hägglingen. Bereits zum dritten Mal konnte der Anlass bei schönstem Wetter durchgeführt werden.

Am Samstagmorgen um elf Uhr starteten die Bikerinnen und Biker zu ihrem Abenteuer. Ziel war es, während 24 Stunden unterwegs zu sein. Die Teilnehmer entschieden selbst, wie viele Kilometer sie in der Zeit fahren wollten. Je nach Lust und Laune konnte gewählt werden zwischen einfachen, mittelschweren und langen anspruchsvollen Touren. Die Touren wurden den Fahrerinnen und Fahrern vom Organisator Thomas Wegmüller vorgängig als gps-Tracks zur Verfügung gestellt. So schwärmten die Abenteuerlustigen um elf Uhr in alle Himmelsrichtungen aus und teilten ihre Erlebnisse laufend in einer WhatsApp Gruppe. Einer Nacht im Freien stand dann vom Wetter her nichts im Wege. Vom Strohbett auf dem Bauernhof über Campingplätze am Wasser bis hin zur Rigi - unsere Mitglieder waren unkompliziert in der Wahl ihrer Schlafplätze. Verschlafen hat sich dann auch niemand, pünktlich um elf Uhr waren alle zurück beim Forsthaus in Hägglingen. Zusammen mit den restlichen Vereinsmitgliedern wurden dann die Erlebnisse beim VC Brunch ausgetauscht.

Herzlichen Dank an alle, die mitgeholfen haben, diesen wunderbaren Anlass Wirklichkeit werden zu lassen.

Fotos findet ihr in Kürze auf der Webseite www.vc-haegglingen.ch

